

Les 5 antiterroristes cubains remercient les amis solidaires du monde de la contribution à leur cause



La Havane, 17 décembre, (RHC).- Les 5 héros cubains, qui ont purgé des lourdes peines de prison aux États-Unis pour avoir lutté contre le terrorisme prenant Cuba pour cible, ont remercié tous ceux qui, aussi bien à Cuba que dans le monde entier, ont contribué à leur libération.

Dans des déclarations au quotidien Granma, un an après, jour par jour, la libération des 3 d'entre eux, René González, Antonio Guerrero, Gerardo Hernández, Fernando González et Ramón Labañino ont expliqué qu'ils ont toujours eu confiance que leur gouvernement et leur peuple ne les abandonneraient.

René et Fernando étaient rentrés auparavant après avoir purgé leurs peines injustes de prison.

Ils ont fait savoir que durant cette année, ils ont pu connaître des détails des préoccupations, des démarches, de la lutte menée par le peuple cubain en faveur de leur libération.

D'autres médias à Cuba et dans le monde évoquent cette date historique qui a été aussi celle de l'annonce par les présidents Raúl Castro et Barack Obama, du rétablissement des relations diplomatiques bilatérales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/79123-les-5-antiterroristes-cubains-remercient-les-amis-solidaires-du-monde-de-la-contribution-a-leur-cause>



Radio Habana Cuba